



« Plusieurs centaines d'entre nous, sans-papiers en tête, vont traverser ce pays où nous vivons, venus du sud, du nord, de l'est et de l'ouest, appuyés par la solidarité des habitantes et habitants sur les ronds-points, les routes, les places de nos villages, les quartiers de nos villes. »

A l'appel de 20 collectifs de Sans-Papiers, de la Marche des Solidarités, des Etats Généraux des Migrations et de plus de 230 organisations, des Sans-Papiers marcheront à partir du 19 septembre des quatre coins du pays pour atteindre Paris en une grande manifestation le samedi 17 octobre.

## Accueillons au Mans

### Les marcheuses et marcheurs solidaires

**Le Samedi 10 octobre 2020**

**15h00 à 16h00** : Point presse à la FONDERIE : 02, rue Fonderie Le Mans.

**16h30 à 17h30** : Banderole et distribution de tracts place de la république.

**Il est important de mobiliser le plus largement possible vos réseaux : le sort des sans-papiers dépend aussi de notre capacité à démontrer notre solidarité, soyons nombreuses et nombreux à venir leur témoigner notre soutien par notre présence !**

